

名古屋 名北ロータリークラブ

Weekly Report

楽 ～楽しみこそクラブの要・楽こそ会員増強の要・楽しんで楽しみましょう～



創立 昭和56年3月4日

例会場 名古屋東急ホテル 中区栄4丁目6番8号 TEL(052)252-8658

例会日 毎週水曜日12:30~13:30

事務局 名古屋市中区栄4丁目6-3岡崎ビル北館2A TEL(052)253-9075

会長：宇都木 寧

幹事：西村 努

会報委員長：加藤 昌之

題字：遠藤 友彦

例会報告

- ◆ 本日の例会 (第1990回) 1 / 31 (水)
～ゆったり例会を開催します～
- ◆ 次回の例会 (第1991回) 2 / 7 (水)
～愛知県北警察署 優良警察官表彰～
スピーカー 愛知県北警察署 署長 齋木 敏博 様
- ◆ 第1989回例会記録 1 / 24 (水) 雪
司会 加藤 あつこさん

出席報告

| | | | |
|-------|--------|---------|--------|
| 会員数 | 26名 | 前々回訂正 | 1987例会 |
| 欠席会員数 | 11名 | 欠席会員 | 3名中 |
| 出席会員数 | 15名 | MAKE UP | 0名 |
| 出席率 | 57.69% | 出席率訂正 | 86.36% |

会長挨拶

会長 宇都木 寧



新年度を迎え新しい大河ドラマ「光る君へ」が始まりました。藤原道長、源氏物語の作者紫式部をモチーフにしたドラマです。

時は平安時代、正直もしあげて歴史で嫌いな時代は平安時代、高校の授業で最も嫌いなのは源氏物語、ともかく嫌い。

なぜ、こんなのが世界的に有名な作品なのか、色事オンリー、超無責任貴族の自堕落な生活を文学というヤツの気がしれない。人間の堕落とっておりました。

今でもそのように思います。特に、藤原氏の摂関政治は国・社会に対して全く責任感のない、身内の権力闘争に明けくれている馬鹿の塊のような政治と評価しています。

今昔物語を読めば、いかに庶民の生活が悲惨であり、「受領はわらでもつかむ」との言葉のとおり強欲政治の塊でした。映画の羅生門の世界そのものです。

さてこの貴族の馬鹿どもの、平均寿命を調べました。鎌倉時代北条執権46才、室町將軍42才、徳川將軍49才、これに対してなんと61才、強飯と干しアワビを食べてこの年まで生きているのです。日々男女とも色恋沙汰のため和歌を詠み、脳みそを鍛えていたためとも言われています。武士は武芸、統治とストレスが溜まるため短命であったとも言われています。

長生きの秘訣は無責任の色恋沙汰なのでしょうか。そう考えると余計大河ドラマなんぞ見たくないとの結論です。

外部会場例会



ニコボックス

【雪がふる、さむいですね】

- 宇都木 寧君 西村 努君 梶川 久雄君 梅村 篤君
- 中野愛弓さん 梅村美知容さん 伊藤 晋一君 加島 光君
- 加藤あつこさん 吉村知紗さん 杉浦 定文君 柴山 利彌君
- 渡邊 泰彬君 加藤 昌之君 近藤 朗君 32,000円

